



### PREGUNTA: ¿Creen que eliminar este sueldo, perjudicaría a los ex presidentes? ¿Piensan que se podría ocupar en algo más? ¿En qué?

Primero debemos tener en cuenta que según lo que nos señala el artículo 30 de la Constitución Chilena, el presidente que entrega el poder pasa a ser llamado "Ex Presidente de la República", además, como también lo establece la Carta Fundamental, los ex mandatarios recibirán una renta mensual pagada por el Senado de Chile y equivalente a la dieta de un parlamentario, alcanzando \$9.349.851 millones Y a este monto hay que descontar previsión, salud, e impuestos. Y esto ¿Realmente es así? Después de una larga investigación hemos recopilado lo siguiente, que por supuesto nos ha dejado bastante boquiabiertos: Los ex mandatarios en Chile reciben una renta mensual que supera los nueve millones de pesos, además de financiamiento para trasladarse y mantener una oficina de trabajo. Hasta el 11 de marzo de 2018 la Presidenta Michelle Bachelet recibía \$ 10.168.106 millones de pesos por dirigir los destinos de nuestro país u en otras palabras más simples, ser nuestra presidenta. Monto similar que será entregado mes a mes al nuevo presidente electo Sebastián Piñera. Diputados del partido oficialista indicaron que, actualmente, el Estado desembolsa cerca de \$660.594.636 anuales en los ex mandatarios, entre el salario vitalicio y la asignación para traslados o gastos de oficina.

Reunión en "Lengua y Liter..." 26:29

Nueva conversación